

# El viaje

italo lix470



## Capítulo 1

A menudo suelo tener un viaje a aquel sitio que construí para los dos, ese mismo que tanto desee que nosotros compartiéramos. En verdad te digo, no soy perfecto tengo puntos negros, dos lunares en el rostro, nariz pequeña algo abultada, ojos cafés y no soy ni muy flaco ni muy gordo estoy en el medio. Aunque voy al gimnasio, me cuesta conseguir el cuerpo que quisiera porque tengo problemas alimenticios.

Como vez no fui ni soy perfecta, nunca intente demostrarte otra cosa. Solo con sacarte alguna que otra sonrisa robada ya tenía el día echo, es decir porque ¿qué podía ofrecerte? vivo en una pequeña ciudad de Argentina esa que no tiene casi paisajes y esa misma que las "salidas de amigos" o son salir a tomar mates o solo vagar por las calles hablando de todo y a la vez de nada. Sumado a esas cosas no tengo mucho dinero porque vengo de una familia clase media que mucho no te podía ofrecer, no tengo auto, no tengo la mejor casa y tampoco tengo la posición social que vos temes pero aun así yo me la jugué y volvería a jugar por vos. Me la jugaría por vos porque desde aquel día en ese recreo que te vi tan sola, callada, con tus lindos ojitos color café claros, aquella tez tan blanca como la del actor de crepúsculo y tu cuerpo tan de niña quise que fueras mía o al menos quise jugármela por vos y apostar algo, apostar que si al menos no me prestabas atención por lo menos ibas a notar de que había alguien con una gran sonrisa en el fondo observándote que tan linda eras/SOS.

La verdad que en los momentos más oscuros que suelo tener por algunos días, suelo pensar ¿porque fue que me rechazaste? bueno si bien entiendo no soy el ser más lindo que seguro te habrá dicho que te quería pero estoy seguro que soy el que por lo menos más sincero fue. ¿Podrías estar preguntándote por que afirmo eso, no? bueno la respuesta es simple porque a pesar de saber que no tengo nada para ofrecerte y que no soy alguien tan lindo aun así me la juego por vos. Me la juego por una niña callada, tímida e introvertida con miles de problemas en su hombro pero a pesar de todo eso quien se quedó con vos en todo momento al pie del cañón fui yo. Por qué pelearme con amigos y familia por vos no era nada, ime importabas carajo! y simplemente si querías la luna yo te traía el universo entero para vos. Porque te amaba.

Es por eso que me apena que las cosas hayan terminado como terminado, no lo entiendo porque fue voluntad de dios y bueno... simplemente de seguro es algo que va más allá de mi básico entendimiento pero, lo que puedo decir es que me apena e entristece mucho darme cuenta que si nos cruzamos en la calle solo somos para el otro un simple extraño. Me miras a los ojos pero no está esa mirada que tanto solías ponerme. A veces una mirada algo enojada, porque si bueno yo la cagaba bastante eso debo admitirlo... pero al final después de cada pelea esa mirada que tanto me gustaba aparecía. Esa que me hacía olvidar de todo, esa que me

hacía dar las famosas "cosquillitas" en el estómago y esa que al mirarla me hacía pensar que yo podía ser algo mejor de lo que jamás me hubiese imaginado. Porque si nunca te lo dije pero vos me dabas seguridad en mí mismo, me hacías sentir que era mejor y que en realidad si podía hacerlo.

Sentía eso porque de verdad quería esforzarme para darte la vida que tanto te merecías esa en donde ya no sufieras, esa en donde cada uno de los días fuera especial. Pero como dije antes no sucedió, no paso porque de alguna manera dios pensó que nosotros no éramos las personas correctas para que estemos juntos. No lo entiendo ni entenderé pero si pudiese pedirle algo al respecto a esa antigua relación no le pediría que volviéramos. Porque de alguna manera como vos tanto solías decirme "nos hacemos mal uno al otro" entiendo hoy día que así era. Aunque yo te quisiera con todo mi corazón y aunque te amara con locura no estábamos bien estando juntos.

Por eso solo le pediría a dios que vuelva el tiempo atrás y me deje en esa plaza en donde tanto solíamos caminar para antes de darte ese que sería nuestro último abrazo decirte:

"te quiero mucho fuiste y serás la mujer más importante en mi vida esa con la que tanto compartí y esa con la que aprendí a amar, aunque no sientas lo mismo te digo que siempre te llevare en mi corazón y mente, perdón por haberte echo pasar malos momentos te amé tanto que no me daba cuenta que lo nuestro no funcionaba aunque aun así jamás cambiaría eso que yo siento por vos. Te amo hoy y siempre"

Y que deje el tiempo congelado por unos minutos para poder sentir ese último abrazo, para sentir tu olor por última vez, tu cuerpo, tu dulce voz y para poder mirar esos ojos por una última vez. Diablos me enseñaste incluso a escribir mejor tengo tantas dudas si esto que estoy escribiendo está bien o mal que no sé cómo haré para publicarlo es por eso que me vendrías bien en este momento para corregir todo esto.

Aunque este mal debes en cuando volveré a ese lugar que arme para nosotros una vez cada tanto. Porque aunque no te tenga físicamente en ese lugar tú sonrisa perdura por siempre, en donde todavía estamos sentados en esos bancos que tantas historias contarían si pudiesen hablar. Es por eso que volveré a ese sitio.

No creo que esto que paso cambie, no creo que algún día vuelvas y decidas que hablemos porque lamentablemente terminamos muy mal pero a pesar de que ni leas esto solo quiero decirte que aun te amo y te quiero. Bueno acá entre nosotros... siempre lo haré.